

7mo. CONGRESO INTERNACIONAL



Perfil Expositores



María Dolores Raigón Jiménez

Catedrática de la Universidad Politécnica de Valencia e Ingeniera Agrónoma especializada en Industrias Agrarias. Profesora en la Escuela

Técnica Superior de Ingeniería Agronómica y del Medio Natural, es una investigadora reconocida en agricultura ecológica, con un enfoque en la calidad de los alimentos y la biodiversidad vinculada a la tecnología de cultivo.

Con más de 20 años de trayectoria, ha publicado más de 80 artículos científicos, 10 monografías y más de 180 contribuciones en congresos internacionales, consolidándose como una referente en su área.

Ha ocupado cargos de liderazgo en la Sociedad Española de Agricultura Ecológica (SEAE), como presidenta (2012-2018) y vicepresidenta primera (2018-2024). Forma parte del Comité Científico español "5 al día" y del Consejo Asesor del CEMAS (Centro Mundial para la Alimentación Sostenible) de la FAO y el Ayuntamiento de Valencia. Además, integra el Plenario del Comité de Expertos para la Producción Ecológica de la Unión Europea (EGTOP), aportando su experiencia a nivel global.

**7mo. CONGRESO
INTERNACIONAL**



Perfil Expositores



Carlos Humberto González Guerrero

**Ingeniero Agrónomo y Gerente de la Oficina
Regional México y Centroamérica de Kiwa BCS.**

Responsable del Programa Mundial de Insumos, cuenta con 25 años de experiencia en auditorías, gerencia de certificación y control de procesos en agricultura orgánica.

Es auditor e instructor certificado en los principales esquemas de certificación: Agricultura Orgánica, PrimusGFS, GLOBALG.A.P. y sus adendums. Además, lidera los programas NOP y Reglamento Nacional de Kiwa BCS Costa Rica Limitada, aportando su amplia experiencia en la implementación y supervisión de estándares internacionales de calidad y sostenibilidad.

7mo. CONGRESO INTERNACIONAL



Perfil Expositores



Paola Ramón

Especialista y consultora senior en desarrollo y ejecución de políticas públicas y proyectos de desarrollo sostenible con impacto ambiental y social. Con más de 15 años

de experiencia en los sectores público, privado y en ONGs, se centra en implementar estrategias innovadoras alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), promoviendo la seguridad alimentaria y la integración de sistemas de calidad y políticas fitosanitarias en el sector agroalimentario.

Posee amplia experiencia en planificación participativa, seguimiento y evaluación de proyectos, comercio internacional, desarrollo empresarial y optimización de cadenas agroalimentarias sostenibles. En los últimos dos años, ha liderado NEXT Ecuador, un proyecto financiado por la Unión Europea y ejecutado por el Centro de Comercio Internacional, consolidando su expertise en agronegocios estratégicos e inclusión en cadenas productivas.

7mo. CONGRESO INTERNACIONAL



Perfil **Expositores**



Larry Mauricio Rivera Jara

Ingeniero en Industrialización de Alimentos por la Universidad UTEM y Magíster en Agroindustria, con mención en Calidad y Seguridad

Alimentaria, por la Universidad de Las Américas. Profesional con amplia trayectoria en el ámbito agroalimentario, especializado en inocuidad de los alimentos, sanidad vegetal y certificación de buenas prácticas.

Ha desempeñado cargos estratégicos en instituciones públicas, privadas y académicas, contribuyendo a la formulación e implementación de políticas, normas y proyectos orientados a garantizar la seguridad y soberanía alimentaria del Ecuador.

Ha representado al país en importantes foros y congresos nacionales e internacionales, como el Simposio sobre Tecnología de Alimentos (SITA), GlobalG.A.P. Tour Mundial, Hábitat III, la Cumbre Mundial de Agroindustria, el Primer Simposio Internacional de la Cadena de Queso en Colombia, y en instancias internacionales de la Comisión Fitosanitaria para Fusarium.

Actualmente, se desempeña como Coordinador General de Sanidad Vegetal en la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario - Agrocalidad, liderando estrategias para fortalecer la sanidad vegetal y la inocuidad alimentaria en el país.

7mo. CONGRESO INTERNACIONAL



Panelistas



Viviana López

Productora orgánica certificada desde 2018 y Gerente General de Organic Life, la primera empresa en Ecuador en ofrecer huevos orgánicos certificados. Su proyecto nació como un legado familiar, inspirado por las enseñanzas de su madre sobre el cuidado de la tierra y la elección de lo natural.

Para Viviana, producir orgánico es más que un trabajo: es un estilo de vida que promueve alimentos reales, nutritivos y responsables con las personas, los animales y el planeta. Hoy, con más de 2.000 gallinas y cultivos propios, lidera un modelo de producción sostenible que busca inspirar a más familias a vivir de manera saludable y consciente.

7mo. CONGRESO INTERNACIONAL



Panelistas



Juan José Hernández **Verde Granel EcoMarket**

Ingeniero industrial y emprendedor con más de 7 años de experiencia en iniciativas sostenibles. Es fundador y propietario de Verde Granel

EcoMarket, el primer supermercado ecológico de productos saludables a granel en Ecuador, que promueve una alimentación consciente y la reducción del uso de plásticos de un solo uso.

Apasionado por el consumo responsable y la sostenibilidad, trabaja de la mano con pequeños emprendedores locales, fomentando el consumo directo y responsable. Bajo su liderazgo, Verde Granel EcoMarket fue reconocido entre los 500 mejores proyectos de Economía Circular en los Premios Verdes Latinoamérica 2023 y recibió la Distinción Ambiental Quito Sostenible 2022 en la categoría de Emprendimientos Verdes.

Además, ha participado como voluntario en programas comunitarios en Ecuador y Brasil, reafirmando su compromiso con un futuro más justo y sostenible para el planeta.

7mo. CONGRESO INTERNACIONAL



Panelistas



Santiago Peralta

Abogado y administrador de empresas con formación en Ecuador y Portugal, es el fundador de Paccari (2002), la chocolatera que transformó la industria ecuatoriana del cacao fino de aroma al demostrar que un chocolate de clase mundial puede elaborarse en su lugar de origen.

Paccari, cuyo nombre significa "naturaleza" en quechua, es un modelo de negocio sostenible con triple beneficio: social, ambiental y económico. Ha beneficiado a más de 3.000 agricultores locales mediante comercio directo, triplicando sus ingresos, y ha recibido más de 400 reconocimientos internacionales, incluyendo ser 'B Corp Best for the World' y la primera chocolatera ecuatoriana con certificación de carbono neutro.

Santiago Peralta fue nombrado "Mejor Chocolatero del Mundo" en 2013, siendo el primer latinoamericano en lograrlo. Paccari se exporta a más de 40 países, destacando por su compromiso ambiental con empaques biodegradables y productos orgánicos, saludables y de alta calidad.